



かしわの子

【目指す児童像】

- やさしい子
- たくましい子
- かしこい子
- 地域と共に生きる子

《第10号》

令和4年12月22日(木)発行
石巻市立飯野川小学校

ご協力ありがとうございました

2学期は、プール納め、修学旅行、学習報告会、防災学習の日、持久走記録会、各学年の校外学習や学年PTA行事など、日々の学習活動を進めながら、たくさんの行事にも取り組んできました。「ウィズコロナ」を念頭において、コロナ禍の状況で「どのようにやれるか」を探りながら進めてきました。

コロナ禍における2学期の学習活動の成果として、特に次の2点を挙げたいと思います。



なお、12月14日(水)に予定していた「学習参観・懇談会」を中止としたことは、大変残念でした。ご理解・ご協力をいただきましたことに、心より感謝いたします。

オンライン授業について

上で2学期の成果の一つとして挙げた「オンライン授業」ですが、機材の準備や職員の研修などを進めて、どの学級でも実施可能となりました。何と云っても、学校で友達と一緒に学習することが一番ですが、諸事情により、登校したくてもできない児童が授業に参加できるようになったことは、学習の遅れを心配する児童の「安心」につながっているようです。

担任からご家庭に連絡し、保護者の方の要望がある場合に実施しています。

「オンライン授業の約束」

- ・体調がよいときに参加します
- ・8:30にClassroomから朝の会に参加して学習予定を確認し、授業に参加します。
- ・授業に集中できる静かな部屋で参加します。
- ・立ち歩いたりせず、落ち着いて参加します。
- ・水分補給以外の飲食はしません。

※「出席」したことにはなりません。あくまでも学習の遅れを解消するための取組です。

新型コロナウイルス感染拡大防止のために

- 冬休み中も、朝の検温と健康観察(児童もご家族も)を続けて、体調管理にご留意ください。
- 出かける機会も増えることが予想されますので、「会話するときにはマスクの着用」「室内で過ごすときには常時換気する」「流水と石けんでの手洗い(または手指消毒)」などの感染対策をとり、ご家族で予防に努めていただければと存じます。

冬休み中は、1月6日(金)以降にお子さんやご家族が陽性となった場合に、連絡をお願いします。(飯野川小 62-3009) (休日の場合 070-1306-4167)

※12月24日(土)から1月5日(木)の間に陽性となった場合には、3学期の始業式に配付する「冬休みの健康調査」に記入してお知らせください。

〔市教育委員会より〕 ○ 児童が陽性となり療養している期間に家族が陽性になっても、児童の療養期間の延長はなく、体調が回復していれば8日目に登校することが可能です。

1月の主な行事

- 1日(日) 元日
- 9日(月) 成人の日
- 10日(火) 第3学期始業式 全校3校時限 下校・下校バス発 11:30
- 12日(木) 委員会活動(5・6年)
- 13日(金) 全校5校時限 下校・下校バス発 14:45
- 16日(月) 全校5校時限 下校・下校バス発 14:45
- 17日(火) 全校5校時限 下校・下校バス発 14:45
- 19日(木) 読み聞かせ 父母教師会本部役員会 18:30
- 23日(月) 全校5校時限 下校・下校バス発 14:45
- 24日(火) 幼保小引継ぎ会
- 25日(水) 全校5校時限 下校・下校バス発 14:45
- 26日(木) 職員会議 全校5校時限 下校・下校バス発 14:45
- 27日(金) 校外学習(6年) 全校5校時限 下校・下校バス発 14:45

11月～2月の
帰宅時刻は午後
4時30分です。

1月は、新年度に向けた会議のため、5校時限の日が多くなります。ご理解とご協力をよろしくお願いします。



子供たちの
活躍を紹介
します

「税に関する絵はがきコンクール」

石巻税務署長賞 6年 茂木 怜華 さん
入賞 6年 佐々木 望結 さん
入賞 6年 紫桃 愛美 さん

「石巻市教育委員会タブドリ祭り」奨励賞 3年 遠藤 百合香 さん

「石巻市学校防災『合言葉』」 入選 5年 阿部 心優 さん

父母教師会本部役員会

12月1日(木)に本部役員会を行い、元相野谷・中島上地区と血貝・中島下地区が統合することになった場合の、役員選出方法について協議し原案をまとめました。

2月に行う拡大役員会において、さらに意見を募り、令和5年度父母教師会総会で、審議していただきます。



コミュニティ・スクール準備委員会

令和6年度から、飯野川小学校は「コミュニティ・スクール」になります。学校運営協議会を発足するための準備委員会を、12月8日(木)に開催しました。メンバーは学校評議員の皆さん、協働教育推進委員の皆さんなどです。

準備委員会委員長に 及川 健 さん
〃 副委員長に 小関 淳 さん

がそれぞれ選出されました。

令和5年度には保護者の皆様を対象とした、研修会も行う予定です。



石巻市コミュニティ・スクールの島山政浩様より、説明を受けました。

5年生がもち米を販売しました

12月9日(金)、5年生は学校田で育てたもち米「かしわっ子米」を、道の駅上品の郷で販売しました。一般の方に販売するというので、念入りに商品の準備をし、接客の仕方を何度も練習して本番に臨みました。

当日は、一般の方や応援に来てくれた家族など、販売前から長い列ができましたが、赤い法被に身を包んだ5年生が練習の成果を発揮して、手際よく販売することができました。元気のよい呼び込みの音が会場に響き、買い物にいらした地域の方に喜んでいただきました。



たくさんのお客さんに来ていただいて、張り切ってもち米を売っている様子です。